

BULLETIN DE COMMUNICATION DU CMDP ET DE LA DSP

À l'intention des médecins, dentistes et
pharmaciens qui exercent au
CIUSSS de la Capitale-Nationale



19 OCTOBRE 2023

À titre informatif, ce bulletin est également transmis aux membres du Département régional de médecine générale de la Capitale-Nationale

1- MISE À JOUR DES MODALITÉS D'ISOLEMENT ET DE DÉPISTAGE POUR LE PERSONNEL POSITIF À LA COVID-19

En raison de la recrudescence des virus respiratoires dans nos milieux, dont la COVID-19, la définition des symptômes compatibles à la COVID-19 ainsi que les critères de dépistage par test PCR ont été révisés.

Veuillez consulter la [note de service](#) qui fait état de toute l'information relative aux mesures à mettre en place selon les symptômes et les milieux de travail. Pour du soutien dans la prise de décision liée à la gestion des travailleurs symptomatiques, nous vous référons à l'[Outil de gestion pour les travailleurs de la santé symptomatiques](#).

2- TRAVAILLEURS DE LA SANTÉ : CAMPAGNE DE VACCINATION CONTRE LES VIRUS RESPIRATOIRES

La campagne de vaccination contre les virus respiratoires a débuté. Des séances de vaccination sont offertes aux travailleurs de la santé dans certaines installations de notre territoire (Portneuf, Québec et Charlevoix). Le vaccin contre la grippe saisonnière et celui contre la COVID-19 y sont proposés.

Les personnes ciblées lors de ces séances sont :

- les travailleurs de la santé qui donnent des soins de santé aux usagers ;
- les travailleurs de la santé qui entrent en contact étroit avec des personnes risquant de développer des complications en centre hospitalier et en centre d'hébergement de soins de longue durée (CHSLD).

Consultez le [site Web du CIUSSS de la Capitale-Nationale](#) pour connaître tous les détails sur la campagne de vaccination en cours, dont la liste et l'horaire des séances de vaccination pour les travailleurs de la santé.

Les travailleurs de la santé qui correspondent aux critères d'admissibilité de la vaccination gratuite peuvent également [prendre rendez-vous sur Clic Santé](#) pour se faire vacciner dans les points de services locaux ou dans certaines pharmacies.

3- INFO-MADO — ROUGEOLE : APPEL À LA VIGILANCE

Deux cas de rougeole ont été confirmés chez des enfants d'une même famille résidant en Outaouais. Les personnes ont acquis l'infection lors d'un séjour à l'étranger. Les contacts à risque identifiés ont été joints par la Direction de santé publique de l'Outaouais.

Pendant leur période de contagiosité, les deux cas ont voyagé à bord d'un vol Bruxelles-Montréal (vol AC-833) et ont été présents à l'aéroport Pierre-Elliott-Trudeau le 9 octobre 2023. L'ensemble des passagers et du personnel de l'avion sont considérés comme des contacts à risque. Les voyageurs et le personnel ont reçu un courriel du ministère de la Santé et des Services sociaux pour les aviser d'un contact possible avec la rougeole en leur demandant de vérifier leur protection contre la rougeole et de surveiller leurs symptômes jusqu'au 30 octobre 2023 inclusivement. Des recommandations en présence de symptômes compatibles avec la rougeole leur ont aussi été transmises.

Les personnes présentes à l'aéroport de Montréal le 9 octobre 2023 ne sont pas considérées d'emblée comme des contacts significatifs. Toutefois, cette exposition devrait être recherchée et tenue en compte dans l'évaluation médicale en présence de symptômes compatibles.

Consultez l'[avis du directeur de santé publique](#) pour y retrouver les interventions attendues des cliniciens.

Pour joindre la Direction de la santé publique du CIUSSS de la Capitale-Nationale : 03drsppostedegarde@ssss.gouv.qc.ca ou 418 666-7000, option 3, option 1.

4- GUICHET D'ACCÈS À LA PREMIÈRE LIGNE (GAP) : UN MESSAGE POUR LE PREMIER ANNIVERSAIRE DU GAP

Le 29 septembre 2023 a marqué le premier anniversaire du déploiement du Guichet d'accès à la première ligne (GAP) de la Capitale-Nationale.

Pour l'occasion, la Dre Isabelle Samson, directrice des services professionnels, et madame Mélissa Bourgoïn, adjointe à la direction pour l'accès et les trajectoires de services pertinents en première ligne, ont tenu à exprimer leur gratitude envers toute l'équipe et les partenaires de ce service.

Pour lire leur message de reconnaissance et pour en apprendre plus sur le GAP, [rendez-vous sur la plateforme Présent pour tous](#).

5- SEMAINE NATIONALE DU CONTRÔLE DES INFECTIONS : MERCI DE FAIRE LA DIFFÉRENCE AU QUOTIDIEN!

À l'occasion de la **Semaine nationale du contrôle des infections**, M. Patrick Duchesne, président-directeur général adjoint du CIUSSS de la Capitale-Nationale, a joint sa voix à celles de plusieurs directeurs et membres de notre organisation pour vous remercier de faire une différence auprès de toutes et tous, au quotidien.

Pour lire les messages de reconnaissance, [rendez-vous sur la plateforme Présent pour tous](#).



6- PROGRAMME HORS-PISTE – EXPÉDITION+ : POUR AMÉLIORER L'ACCÈS AUX SOINS EN SANTÉ MENTALE CHEZ LES JEUNES

Le programme HORS-PISTE – Expédition+ est un service offert par le CIUSSS de la Capitale-Nationale. Il vise à outiller les adolescentes et les adolescents pour faire face aux situations anxiogènes auxquelles ils sont confrontés.

Pour en savoir plus, lisez l'[article paru dans le Journal de Québec le 7 octobre 2023](#).

7- SENSIBILISATION AU CONTEXTE LÉGAL DE LA PROCHE AIDANCE

Au Québec, 1 personne sur 5 exerce un rôle de proche aidant. Une personne proche aidante (PPA) se définit comme toute personne qui apporte un soutien à un membre de son entourage qui présente une incapacité temporaire ou permanente et avec qui elle partage un lien affectif, qu'il soit familial ou non. Le soutien apporté est offert dans un cadre informel et sans égard à l'âge, au milieu de vie ou à la nature de l'incapacité de la personne aidée, qu'elle soit physique, psychique, psychosociale ou autre. Ces personnes sont des alliés majeurs pour contribuer au bien-être de nos usagers.

Afin de soutenir le rôle des PPA dans la communauté et dans une approche de partenariat avec les établissements de santé et de services sociaux, la Loi visant à reconnaître et à soutenir les PPA est entrée en vigueur en octobre 2020. Suite à l'adoption de cette loi, une politique nationale et un plan d'action gouvernemental pour les PPA 2021-2026 ont été déposés par le ministère de la Santé et des Services sociaux.

Présentement, sous le leadership des pratiques professionnelles de la Direction des services multidisciplinaires, l'établissement est à mettre en place une structure de coordination territoriale en proche aide en lien avec les exigences de la Loi visant à reconnaître et à soutenir les PPA ainsi que l'application des mesures du plan d'action gouvernemental en proche aide 2021-2026 sur tout le territoire de la région de la Capitale-Nationale.

Vous êtes invités à consulter cette [présentation Sway](#) qui a comme objectif de sensibiliser à l'importance de reconnaître et de soutenir les PPA, notamment en ce qui concerne les règles de confidentialité et de consentement aux soins lors de la collaboration avec une PPA.

8- MISE À JOUR DU CONSTAT DE DÉCÈS PAR L'INFIRMIÈRE

En juin 2023, une note de service portant sur l'adoption du projet de loi 11 autorisant les infirmières à constater le décès et à compléter le bulletin de décès (SP-3) a été diffusée par la Direction des soins infirmiers et de la santé physique (DSISP) et la Direction des services professionnels (DSP). La DSISP est actuellement en concertation avec différents secteurs et partenaires afin de mettre en place les balises pour mieux encadrer cette pratique et aborder les différents enjeux.

Veillez consulter la [note de service](#) du 10 octobre 2023 portant sur la mise à jour de la contribution de l'infirmière au constat de décès.

9- RECOMMANDATIONS DU CEAMDP CENTRAL APPROUVÉES PAR LE CECMDP

9.1 Transferts ambulanciers entre établissements

Le comité central d'évaluation de l'acte médical, dentaire et pharmaceutique (CEAMDP central) a soumis à l'exécutif du CMDP deux analyses de révision de cas impliquant des transferts ambulanciers entre établissements.

De ces analyses sont ressorties les difficultés récurrentes vécues lors des transferts ambulanciers entre établissements, soit les escortes médicales entraînant une découverte et impliquant un préjudice pour les soins aux patients, de même que la nécessité et le rôle de la présence physique du médecin dans l'ambulance pour ajuster les soins en cours de route.

De ce fait, nous souhaitons rappeler aux membres du CMDP l'importance des bonnes pratiques à respecter et l'application des critères définis dans le [Guide d'exercice du Collège des médecins du Québec](#). Ce guide précise les pathologies exigeant une présence médicale lors d'un transfert tout comme les principes cliniques et organisationnels en sécurité des patients. Il demeure un outil de consultation efficace sur les normes à respecter lors des transferts ambulanciers entre établissements.

9.2 Bonnes pratiques en cas d'idéation suicidaire chez un patient en suivi externe

Le comité central d'évaluation de l'acte médical, dentaire et pharmaceutique (CEAMDP central) a adressé des recommandations au comité exécutif du CMDP (CECMDP) suite à l'analyse d'un rapport provenant du sous-comité d'évaluation de l'acte en psychiatrie.

Le comité exécutif du CMDP, en accord avec ces comités et en conformité avec les bonnes pratiques, désire rappeler à tous ses membres l'importance d'indiquer la présence ou l'absence d'idéation suicidaire d'un patient dans les notes évolutives lors d'un suivi externe.

Considérant que la prise en charge est un travail en étroite collaboration avec les équipes concernées, il est recommandé aux membres du CMDP de :

- Optimiser l'aspect de la communication pour une gestion collaborative optimale :
 - Aviser le psychiatre traitant et/ou le médecin traitant de toute détérioration importante de l'état mental du patient ;
 - Rappeler aux intervenants impliqués l'importance d'établir une communication adéquate avec le psychiatre traitant pour les patients à risque suicidaire ;
- Considérer l'utilisation de la trajectoire SILAR (service intégré de liaison, d'accompagnement et de relance) ou une trajectoire équivalente afin que les patients libérés soient assurés d'une continuité dans leur prise en charge.

Ces recommandations ont également été partagées aux groupes de professionnels concernés (infirmières, travailleurs sociaux, éducateurs spécialisés) par la diffusion d'une note de service.

10- ARRÊT DE COMMERCIALISATION DU GLUCAGON INJECTABLE EN SOUS-CUTANÉ OU INTRAMUSCULAIRE (GLUCAGON^{MD}, GLUCAGEN^{MD})

Consultez la [note de service](#) qui aborde les mesures à considérer en raison de l'arrêt de commercialisation du glucagon injectable en sous-cutané ou intramusculaire.

11- ACCÈS AUX RAPPORTS DE MAMMOGRAPHIE DU PQDCS

Depuis le 18 octobre 2023, les rapports complets de mammographie produits dans le cadre du Programme québécois de dépistage du cancer du sein (PQDCS) sont accessibles au moyen du Visualisateur DSQ et à partir de Carnet santé Québec. Veuillez consulter la [note de service](#) pour connaître les prochaines étapes des travaux pour rendre également accessibles ces rapports dans les DMÉ des cliniques médicales et établissements de santé.

12- LE 23 OCTOBRE 2023, PORTEZ FIÈREMENT LE ROSE!

À l'occasion de la [Journée rose 2023](#) du [Programme québécois de dépistage du cancer du sein \(PQDCS\)](#), portez fièrement des vêtements de couleur rose le 23 octobre prochain afin de démontrer votre appui à la sensibilisation au cancer du sein. Des activités organisées par le Centre de coordination des services régionaux (CCSR) pour le Programme québécois de dépistage du cancer du sein (PQDCS) vous sont offertes dans le cadre de cette journée, dont un midi-conférence « *Le dépistage du cancer du sein. Quoi de neuf ?* » le 23 octobre, de 11 h 15 à 12 h ou de 12 h 15 à 13 h.

Pour tous les détails, [cliquez ici](#).

13- MOIS DE LA CYBERSÉCURITÉ : SOYEZ À LA PREMIÈRE LIGNE DE DÉFENSE CONTRE LES CYBERATTAQUES!

Tout au long du mois d'octobre 2023, la Direction des ressources informationnelles (DRI) souligne le mois de la sensibilisation à la cybersécurité en vous proposant une série d'outils et de recommandations en matière de sécurité de l'information. C'est sous le thème « *Les vraies menaces ne sont pas toujours celles auxquelles on pense ! Soyons la première ligne de défense.* » Que le ministère de la Cybersécurité et du Numérique (MCN) oriente sa campagne de sensibilisation cette année.

Selon le Centre opérationnel en cyberdéfense (COCD), en 2021, 82 % des failles de sécurité informatique ont eu pour origine des erreurs humaines. Ainsi, des employés bien formés et bien informés constituent notre meilleure ligne de défense contre les menaces informatiques.

Connaissez-vous les nouvelles méthodes d'hameçonnage ?

Les fraudeurs peuvent glisser leurs propres messages dans vos vrais échanges courriel, ou prendre le nom de vos proches pour se donner une apparence plus fiable. Ils utilisent des techniques de plus en plus convaincantes pour passer inaperçus.

Sauriez-vous reconnaître toutes ces nouvelles méthodes ?

Vérifiez vos connaissances en visionnant la [nouvelle capsule vidéo du ministère de la Cybersécurité et du Numérique](#).

14- FORMATION CONTINUE

14.1 Midi-conférence — Le projet Napeu : une maison d'hébergement pour femmes autochtones vient en aide aux hommes

Pour donner suite à la programmation des midis-conférences du Comité régional en Santé et bien-être des hommes, Danielle-Pénélope Guay, Héloïse Bédard et Valérie Maunier vous présentent le projet Napeu qui a vu le jour à la Maison communautaire Missinak.

Les fondatrices de la Maison communautaire Missinak ont toujours cru, depuis sa création, que les hommes devaient faire partie de la solution afin de contrer les violences conjugales. Le projet Napeu vise à intervenir en collaboration avec les hommes autochtones afin de lutter contre les violences familiales, tout en tenant compte des spécificités autochtones.

Quand : Le **24 octobre 2023**, de 12 h à 13 h

Lieu : En virtuel, via la plateforme Teams

Conférencières :

- Danielle-Pénélope Guay, Innue de Mashteuiatsh, est formée en travail social. Elle occupe le poste de directrice de la Maison communautaire Missinak.
- Héloïse Bédard possède un baccalauréat en criminologie et travaille pour la Maison communautaire Missinak où elle assume la responsabilité des interventions pour le projet Napeu.
- Valérie Meunier est directrice du Groupe d'aide aux personnes impulsives (GAPI). Elle a collaboré à de nombreux projets de recherche portant sur les violences conjugales et familiales et l'aide aux hommes.

Pour s'inscrire, rendez-vous sur la [page d'inscription](#).

14.2 Midi-conférence — Trouver l'équilibre dans ce monde hyperconnecté

Le Comité régional Santé et bien-être des hommes vous invite à assister au dernier midi-conférence de l'année 2023.

L'hyperconnectivité a un impact important sur le bien-être des garçons. Durant cette conférence, les effets positifs et négatifs d'Internet et des écrans ainsi que les défis de gestion du temps amenés par les nouvelles technologies seront examinés en groupe. Des stratégies seront présentées pour trouver l'équilibre par rapport aux écrans, prévenir les risques qu'ils comportent et favoriser leur utilisation consciente.

Quand : Le **14 novembre 2023**, de 12 h à 13 h

Lieu : En virtuel, via Teams

Conférencière : Carolanne Campeau détient une maîtrise de l'Université de Sherbrooke en intervention en toxicomanie. Elle s'intéresse plus précisément à la prévention des dépendances, ainsi qu'à la promotion de la santé et des saines habitudes de vie. Carolanne a également amorcé un doctorat en recherche en sciences de la santé avec une concentration en dépendance à l'Université de Sherbrooke, à l'hiver 2023.

Veillez vous inscrire en vous rendant sur la [page d'inscription](#).

14.3 Conférence sur le don d'organes en contexte d'aide médicale à mourir (AMM)

La prochaine conférence mensuelle du Réseau québécois de recherche en soins palliatifs et de fin de vie (RQSPAL), qui se tiendra en ligne le vendredi **20 octobre 2023 de 12 h 15 à 13 h 15**, portera sur le don d'organes en contexte d'aide médicale à mourir. La conférence est gratuite et accessible à tous.

[Cliquer ici](#) pour prendre connaissance des détails et l'inscription.

14.4 Conférence canadienne sur la santé des médecins 2023 : Travailler ensemble pour la pérennité et l'épanouissement du personnel de la santé

L'Association médicale canadienne et le Programme d'aide aux médecins du Québec (PAMQ) présentent la 7^e Conférence canadienne sur la santé des médecins (CCSM) qui se tiendra les **3 et 4 novembre 2023, en personne à l'Hôtel Fairmont Le Reine Elizabeth de Montréal ou en ligne**. La CCSM se veut à la fois une vitrine de la recherche et des initiatives novatrices en santé et bien-être des médecins, et un forum propice à la création de réseaux et à la promotion de la collaboration dans la communauté.

Le PAMQ offrira quelques présentations :

- Devenir résident sentinelle, par D^{re} Sylvie Rhéaume ;
- Exposition clinique traumatique : Une approche proactive, par D^{re} Claude Johnson ;
- Offrir du soutien aux équipes médicales après un suicide : la postvention, par D^{re} Marie-Chantale Brien.

Parmi les conférenciers, soulignons la présence de la D^{re} Kristin Neff, professeure agrégée en psychologie de l'éducation à l'Université du Texas à Austin, et auteure du livre *Self-Compassion : The Proven Power of Being Kind to Yourself*.

Pour tous les détails et l'inscription, [cliquez ici](#).

14.5 Journée de formation interdisciplinaire : Se préparer et s'outiller en vue d'une transition de carrière ou de la retraite

Le Programme d'aide aux médecins du Québec (PAMQ) présentera, aux 16^{es} Journées de formation interdisciplinaires de la Fédération des médecins spécialistes du Québec (FMSQ), un atelier pour les médecins spécialistes souhaitant s'outiller devant les possibilités d'une transition de carrière ou d'un départ à la retraite. L'atelier conviera les participants, de façon interactive, à réfléchir sur leur identité propre et à faire des choix conscients et assumés pour faire ce passage le plus harmonieusement possible.

Quand : Le **17 novembre 2023**, de 8 h 45 à 11 h 45

Lieu : Centre des congrès de Québec, en présentiel

Comité scientifique du PAMQ :

- D^{re} Marie-Chantale Brien, médecin-conseil et directrice de l'intervention, de la prévention et de la recherche ;
- D^{re} Josée Provencher, médecin-conseil.

Pour plus d'information, [consultez ce lien](#).

15- NOUVELLES PUBLICATIONS DE FICHES SYNTHÈSES

15.1 Fiche synthèse – La thromboprophylaxie veineuse pour les usagers hospitalisés de 18 ans et plus

Vous êtes invités à consulter la fiche synthèse *La thromboprophylaxie veineuse pour les usagers hospitalisés de 18 ans et plus* rappelant les grandes lignes et les principes essentiels concernant la thromboprophylaxie veineuse au CIUSSS de la Capitale-Nationale.

15.2. Fiche synthèse — Mesures d’urgence

La fiche synthèse *Mesures d’urgence* présente trois moyens concrets pour se préparer à faire face à une situation d’urgence dans une installation. Elle vous renseigne sur les trois actions de protection à faire lors d’un tremblement de terre et vous informe que des simulations surviendront dans les installations au cours des prochains mois.

Voici le [lien](#) pour consulter les différentes fiches synthèses.

16-NOUVELLES PUBLICATIONS DE L’INESSS

16.1 Ajout d’un Repères à l’avis sur les Pratiques pertinentes pour favoriser la santé auditive en milieu d’hébergement de longue durée

Ce bulletin [Repères](#) présente les principaux résultats de l’avis [Pratiques pertinentes pour favoriser la santé auditive en milieu d’hébergement de longue durée](#), publié en juillet 2023. Il s’adresse aux décideurs et aux gestionnaires des différents milieux d’hébergement de longue durée (MHLD) du Québec, de même qu’aux personnes responsables des ressources intermédiaires (RI) ou de type familial (RTF). Les professionnels et les intervenants qui travaillent auprès des résidents de ces milieux y trouveront aussi de l’information utile. Ce bulletin présente une synthèse des principes généraux et des pratiques cliniques et organisationnelles recommandées.

16.2 Bilan de qualité et de performance en traumatologie : Guide d’accompagnement

Un des mandats de l’INESSS est de planifier et de coordonner l’évaluation des installations de soins aigus désignées en traumatologie. Ce type d’évaluation fait partie des mécanismes d’amélioration continue de la qualité au sein du réseau québécois de traumatologie. Le cycle d’évaluation en cours porte sur les données de 2016 à 2022 et vise les 59 installations de soins aigus adultes et pédiatriques désignées du réseau québécois de traumatologie. À la réception de son [bilan](#), chaque installation procède à l’analyse de ses données et remplit la grille d’analyse prévue à cet effet. Pour soutenir les installations désignées dans l’interprétation et l’analyse des données de leur bilan, ce [guide d’accompagnement](#) a été développé et remplace la version utilisée lors du cycle antérieur (2013-2016). Le guide s’adresse principalement aux membres des équipes locales de traumatologie. Une mise à jour des indicateurs de qualité et de performance en traumatologie a également été publiée et est [disponible ici](#).

16.3 Publication de l'état des connaissances *Modèles organisationnels pour la prise en charge des blessures médullaires*

Au Québec, deux centres d'expertise en blessures médullaires (CEBM) ont été désignés au sein du continuum de services en traumatologie pour offrir les soins et services aux personnes atteintes d'une blessure médullaire causée par un traumatisme sur l'ensemble de la province. Un [état des pratiques](#) a été réalisé afin de dresser le portrait de la prise en charge des adultes ayant eu une blessure médullaire traumatique au Québec entre 2014 et 2022. Ce rapport met en lumière les différentes trajectoires de soins suivies par cette clientèle et leur impact.

En complément de ce portrait, l'INESSS a reçu le mandat de décrire les caractéristiques de différents modèles d'organisation de soins et services de cette clientèle repérés dans d'autres pays ou régions et de faire ressortir les enjeux et éléments facilitateurs associés à ces modèles. Trois types de structures sont mis en évidence dans cet [état des connaissances](#).

Ces rapports soulèvent différents points de réflexion dans une perspective d'amélioration continue de la prise en charge des personnes avec une blessure médullaire, en plus d'apporter certaines pistes de solution proposées par des initiatives étrangères.

16.4 Publication de l'avis *Balises pour améliorer les services destinés aux enfants à risque de négligence ou en situation de négligence et à leur famille*

Le MSSS a souhaité recevoir un [avis](#) sur les balises d'une trajectoire de services pour les enfants à risque de négligence ou en situation de négligence et leur famille dans les établissements de santé et de services sociaux du Québec, en collaboration avec leurs partenaires. L'analyse des différentes données recueillies a mené l'INESSS à formuler cinq principes directeurs qui sous-tendent la trajectoire de services en négligence. De même, six recommandations ont été émises concernant la réponse collective aux besoins des enfants et des familles, les interventions de proximité dans la communauté, les interventions adaptées aux besoins des enfants et des familles ainsi que le soutien clinique et organisationnel des intervenants.

Des travaux préliminaires ont été réalisés dans le cadre de cet avis, qui ont mené à plusieurs publications :

- Un [état des connaissances](#) intitulé *Besoins des enfants à risque ou en situation de négligence et ceux de leur famille* ;
- Un [état des pratiques](#) intitulé *Les trajectoires de services et les services pour les enfants à risque de négligence ou en situation de négligence et leur famille* ;
- Une [grille d'autoévaluation](#) de la mise en œuvre des programmes d'intervention en négligence.

17-COMMUNIQUÉS OPTILAB

[Changement de tube pour les demandes d'analyse de vitesse de sédimentation \(VS\)](#)

[Changement des tubes à bouchon noir pour collecte de liquides biologiques](#)

[Communication verbale des résultats PCR COVID positifs](#)

[Transfert des analyses de testostérone et progestérone vers le laboratoire de l'Hôpital de l'Enfant-Jésus \(HEJ\)](#)



18-RECRUTEMENT DE MÉDECINS ET DENTISTES

Voyez l'ensemble des postes en recrutement au CIUSSS de la Capitale-Nationale [ici](#). Faites circuler à votre réseau!

19-ORDONNANCES COLLECTIVES

Nous vous rappelons que l'ensemble des ordonnances collectives du CIUSSS de la Capitale-Nationale se retrouvent sur cette [page Internet](#). Nous vous invitons à conserver celle-ci dans vos favoris.

20-FRÉQUENCE DE DIFFUSION DU BULLETIN D'INFORMATION AUX MÉDECINS, DENTISTES ET PHARMACIENS

Les bulletins destinés aux médecins, dentistes et pharmaciens sont diffusés selon la disponibilité des informations et la pertinence de la diffusion. Si vous avez une information à diffuser par l'entremise de ce bulletin, vous pouvez écrire à cette adresse : dsp.ciusscncn@ssss.gouv.qc.ca